

*Der Tod kann uns von dem Menschen  
trennen, der zu uns gehörte,  
aber er kann uns nicht das nehmen,  
was uns mit ihm verbindet.*

## DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme zum Tod unserer

**Alice Staub-Fischer**

danken wir herzlich.

Die vielen Schreiben, die persönlich tröstenden Worte, Blumen und Spenden wie auch die Begleitung auf ihrem letzten Weg zeigen die grosse Verbundenheit mit der Verstorbenen und den Angehörigen.

Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Andrea Bianca für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes sowie Frau Othella Dallas für den wunderbaren Gesang anlässlich der Trauerfeier.

*Die Trauerfamilie*

Im September 2017